



REUNIÓN Nº 34 DE LA MESA NEG. DEL V CONVENIO MARCO DE ENDESA

Ayer se celebró la reunión número 34 en la que la RS expusimos la última parte de nuestra plataforma.

Después del paréntesis de agosto, que le podía haber servido para reflexionar a la RD, comprobamos que continúa con la misma actitud y posicionamiento que viene planteando en todo el periodo negociador.

Después de todas las reuniones que hemos mantenido seguimos sin entender cómo, a pesar de los **excelentes resultados económicos** que está obteniendo nuestra empresa, intentan mantener una propuesta que va claramente en contra de los derechos adquiridos por los trabajadores, tanto activos como pasivos.

En concreto, **sobre la tarifa** de empleado, **no vamos a permitir** que señores que se están llevando todos los años miles y miles de millones de euros **“nos metan la mano en la cartera”**.

La Dirección de la empresa es la que denunció el Convenio, y la RS no está en una mesa de negociación para que nos roben sino para negociar unas condiciones más favorables para los trabajadores que representamos.

En un ejercicio de responsabilidad, la RS intentaremos llegar a un acuerdo pero no aceptaremos una nueva imposición de Enel con el único objetivo de llevarse más dinero para Italia, a costa del trabajo y esfuerzo de los trabajadores y trabajadoras de Endesa.

NO FIRMAREMOS un convenio que suponga un retroceso en los derechos económicos y laborales de los trabajadores del grupo Endesa.

Madrid, 13 de Septiembre de 2018